

南の風



柏市立風早南部小学校

校長 伊藤 喜美子



めんどくさいに 負けない!



<学校教育目標>

『自ら考え判断し、
表現する子』

【目指す児童像】

- 自ら考える子
- 自ら判断する子
- 自ら表現する子

毎日暑い日が続いており、動くのも嫌になるような気持ちになりますが、冷房をフル回転して教室での学習に取り組む南部っ子たちをみていると、本当によく頑張っているな…と感心させられます。おかげさまで、大きな事故もなく1学期を終えられること、保護者の皆様や地域の方々のご理解、ご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。

さて、夏休みを迎えるにあたり、子どもたち一人一人にそれぞれ目標があるかと思います。その目標を達成して、自信につなげ9月からの学校生活に生かしてほしい、という思いから、次のような話を終業式でしました。

皆さん、いよいよ明日から夏休みですね。夏休みの合い言葉は「めんどくさいに負けない」です。



先日、6年生が体育館で、歌声を披露してくれましたね。一人一人声が出ていただけでなく、気持ちを込めて歌う姿に先生だけでなく、皆さんも感動したことと思います。では、この歌声は、1日の練習でできたものでしょうか？実は、6年生の皆さんは、4月から毎日、少しずつ練習を重ね、この歌声になっていったのです。合唱実行委員の皆さんに聞いてみたところ、飽きてしまうときは、違う曲を入れるなどの工夫をして練習を続けました。6年生みんなで歌いたい！歌声を届けたい！という思いから、毎日コツコツと練習を続けていったそうです。きっと、練習がめんどくさい日もあったことでしょう。でも、めんどくさいに負けず、練習を続けた結果、素晴らしい歌声となったのです。皆さんも、夏休み中、課題などに取り組むとき、めんどくさいなあ…と思って、やりたくない！日もあるかと思います。そんな時は、6年生の歌声と「めんどくさいに負けない」という言葉を思い出して、自分の目標に向かって努力し続けて、元気に9月に会いましょう。と話しました。



42日間ある夏休みは、教室ではできない様々な体験ができる絶好のチャンスです。徹底的に何かを調べる、じっくりと本を読む、今までできなかった学習に取り組む（計算や漢字）など、子どもたちが自分の目標に向き合い、「めんどくさいに負けない」をしっかりと実行して、やり遂げたときのさわやかな気持ちや達成感を味わってほしいと思います。そして、自信をもって9月元気に登校してくれることを切に願っております。引き続き、保護者の皆様や地域の方々のご理解、ご協力をお願いいたします。

